



Chocan Lorenzo Córdova y diputado federal Sergio Gutierrez por *Plan B* en la UNAM

Por Luis Carlos Silva

El presidente Consejero del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova y el diputado federal de Morena, Sergio Gutierrez Luna, se enfrasaron ayer en una agria discusión por el Plan "B". Durante el Foro UNAM-TEPJF Reflexiones en torno a la Justicia Electoral y la Reforma Electoral 2022-2023, ambos sostuvieron que les asiste la razón sobre la defensa del INE.

Córdova Vianello aseguró que no va a entrar en la UNAM, "a la vulgaridad de la discusión ad hómitem".

En tanto, el diputado Sergio Gutierrez Luna afirmó contundentemente no ha habido prudencia por parte de dos personas que tienen una encomienda constitucional debe darle garantía y certeza a todos los jugadores de la arena democrática.

Categorico Córdova expresó que no va a entrar en la UNAM "a la vulgaridad de la discusión ad hómitem. El monopolio de ello se lo dejo al diputado Gutiérrez Luna".

Aunado a ello, el consejero presidente del INE precisó que el morenista tiene "el triste privilegio de ser la única persona en 30 años de transición democrática de haber roto ese arreglo fundacional de la transición, habiéndonos denunciado penalmente a seis consejeras y consejeros y al Secretario Ejecutivo por decisiones que adoptamos para presionar políticamente al árbitro".

Enfaticó que el Plan B pone en riesgo las elecciones porque si han analizado la Reforma en comparación con quienes la votaron en tres horas en el Congreso.

También dijo que el Plan B reduce a su mínima expresión la estructura del INE, elimina su carácter permanente, en muchos

casos, y sin desaparecer funciones, la somete a cargas abrumadoras.

Ayer el consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova Vianello, aseguró que contrario a lo que los diputados federales advierten sobre el Plan "b", este es sin duda una constelación de inconstitucionalidades, por lo que este organismo seguirá presentando los recursos legales a su alcance para evitar que el organismo sea fragmentado. "A las instituciones yo sí las respeto y a diferencia de lo que hacen ustedes que no respetan a la Institución a la que pertenecen, yo sí fui y lo respeté a pesar de su sesgada conducción", y aquí en la Universidad yo no voy a caer en la provocación y faltarle al respeto a la comunidad a la que pertenezco", soslayó.

Mientras que Lorenzo Córdova aseguró que luego de más de 30 años de construcción y fortalecimiento en nuestro sistema electoral de 8 grandes reformas electorales, articuladas, el diputado Sergio Gutierrez Luna criticó los excesos cometidos por los Consejeros Electorales.

Córdova pidió al diputado Sergio Gutierrez Luna cuando lo vuelvan a invitar a la Cámara de Diputados a discutir, invitenme.- Con mucho gusto volveré a ir y reivindicaré", destacó.

Aseguró que la autonomía del poder, de los poderes y la independencia frente a los partidos políticos de los órganos electorales, es un tema que los diputados de la LXV legislatura han dejado pasar.

Tras 15 años de permanecer en el INE, Lorenzo Córdova dijo que definitivamente se va con la idea clara de que la democracia ha costado a México, y que a 30 años de distancia de su edificación, aún hay mucho por hacer en este gran país que es México.

